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strengungen werden wir den Kampf um die Einheit Berlins siegreich 
beenden und die Einheit der Arbeiterbewegung Berlins auch gegen den 
Willen der sozialdemokratischen Führungsclique hersteilen. Unter 
ihnen herrscht das Gesetz der ideologischen Fäulnis, der politischen 
und wirtschaftlichen Korrumpierung. Wir aber gewinnen die kristall
klaren Erkenntnisse des Marxismus-Leninismus unter den Bedingungen 
eines komplizierten Kampfes. Und Berlin ist ein guter Kampfboden! 
(Lebhafter Beifall.)

O skar  Brandschädel  (Sachsen-Anhalt): Genosse Grotewohl 
sprach über die führende Rolle der Partei innerhalb des Betriebes. Um 
diese führende Rolle im Betriebe durchführen zu können, müssen wir 
einen Apparat, d. h. einen Funktionärkreis schaffen, der auch in der 
Lage ist, die Massen zu führen, darüber hinaus aber nicht nur die ideo
logischen Vorbedingungen in der Partei schaffen, sondern den Funk
tionären auch die Zusammenhänge des Betriebes und die praktischen 
Kenntnisse vermitteln. Wir haben auf Grund der Parteikampagne und 
der Propagierung des Zweijahrplanes durch den Genossen Walter 
Ulbricht erfahren müssen, daß wir in unserer Vistra-Produktion an 
dritter Stelle im Weltmaßstabe standen. Die Partei hat es sich zur 
Aufgabe gemacht, dieser Frage sofort nachzugehen. Wir haben selber 
mit allen unseren technischen Angestellten, Chemikern und Doktoren 
untersucht, wie es kommt, daß unsere Produktion auf diesem Gebiete 
gegen früher einen Rüdcschlag erfahren hat. Auf Grund der Partei
kampagne haben wir festgestellt, daß die Organisation, die bisher zur 
Erfüllung des Halbjahrplanes bestand, für die Erfüllung der Auf
gaben des Zweijahrplanes nicht mehr ausreicht. Wir sind also zu einer 
Reorganisation unserer gesamten Partei geschritten, und zwar in der 
Form, daß wir unsere Betriebsgruppen grundsätzlich nach den ver
schiedenen Produktionszweigen aufbauten. Auf diese Weise haben wir 
dann ohne Wissen der deutschen Direktion zum erstenmal einen Pro
duktionsplan aufgestellt. Wir haben zwar lange darüber gesprochen, 
aber es ist uns nicht gelungen, diesen Plan innerhalb eines Jahres auf
zustellen. Wir haben dann in Verbindung mit unserer Partei und den 
Gewerkschaftsfunktionären die notwendigen Kräfte dafür heran
gezogen und konnten dann den Plan so aufstellen, daß unsere deutsche 
Direktion — wir sind SAG-Betrieb — uns nicht mehr sagen konnte, daß 
unsere Maschinen iooprozentig ausgelastet sind. Wir haben auf Grund
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